

CUBA: FE, ESPERANZA Y CARIDAD

La situación en Cuba desde una teología paulina podemos calificarla como de un momento de fe, porque no la han perdido en momentos tan críticos vividos en aquel país durante más de 60 años; de esperanza en un presente y futuro mejor, y por el cuál luchan cada día: en dar esperanza a todas las personas que les rodean; y por último caridad, un elemento que define al cristiano de todos los tiempos y está por encima de cualquier interés fuera del Reino.

El amor al prójimo es el centro del proceder del discípulo verdadero según Jesús. En los cristianos de Cuba se palpa y se vive esta realidad dentro de la incertidumbre de un país víctima de un bloqueo económico y con un gobierno que da señales de



Laicos Trinitarios, Cuba

apertura, pero sin querer que lo empujen o apabullen. Una realidad que aún sigue siendo de libertades limitadas y donde cualquier crítica gubernativa puede significar prisión. Algo que también sucede en Marruecos u otros países árabes y lo vemos "normal". Volviendo a lo paulino, nos sorprende ver como una comunidad de laicos trinitarios, procedentes algunos del antiguo colegio de trinitarios de Cárdenas, despiertan al carisma después de 60 años con este espíritu tan fuerte y se ponen a hacer lo que deben como cristianos. Desde la fe, que un día recibieron en su colegio, dan esperanza en el amor y la entrega a los demás. La reconstrucción de la antigua capilla Santísima Trinidad y su puesta en funcionamiento al servicio de las enseñanzas cristianas en el carisma trinitario y de los más pobres, nos hace ver un cristianismo dinámico y centrado en una respuesta caritativa urgente. Si quieres colaborar en el envío de medicamentos a la capilla trinitaria ponte en contacto con la Casa Trinitaria de Granada o Algeciras. También en el email belengalera@hotmail.com (Laicado Trinitario).

Peticiones y oración

Por todo el pueblo cubano, para que encuentren vías de solución a todos los problemas y miren con fe en sus propias posibilidades, que son muchas, y puedan con esperanza remontar a través del amor y el diálogo...

Por todas las comunidades cristianas cubanas, especialmente por los laicos trinitarios, para que sigan siendo dinámicos en su fe y aporten esperanzas desde el Espíritu a todo el pueblo necesitado de amor y acciones urgentes a sus carencias físicas y de material curativo o sanitario...

Gracias, Señor, por haberme llamado a servir gratuitamente, a dar mi tiempo, mi energía y mi amor a quienes sufren por difundir tu Reino. Aquí estoy, Señor, envíame. Dispón mi mente y mi corazón a escuchar sin prejuicios, a servir hasta las últimas consecuencias. Envíame, Señor, a pesar de que yo también soy débil; así comprenderé que eres Tú nuestra fuerza y mis hermanos perseguidos y encarcelados descubrirán tu rostro en mi presencia discreta. Envíame, Señor, y así comprenderé que la mayor felicidad está en servirte en los que sufren cautiverio. Amén.

Si quieres recibir este material por e-mail, mándanos tu dirección a infosittrinitaria@gmail.com
Casa de la Santísima Trinidad, Ribadavia, 2, 28925 Alcorcón, Madrid

Más información en la Web SIT General: www.sit-general.com/intencion-del-mes-sit-espana
Donativos cuenta SIT España, Orden Stma. Trinidad: ES24 0182 4003 1802 0163 2342

Por las autoridades cubanas, religiosas y políticas, para que el pueblo y sus necesidades sean sus principales preocupaciones y aúnen esfuerzos en este bien común ...

Por todos nosotros, para que seamos más comprensivos/as por la situación política y social que viven algunos países y utilicemos el diálogo para llegar al centro del obrar trinitario: dar amor y esperanzas a aquellos que están en peligro de perder su fe en Cristo por estar solos o abandonados...